

'Basta de odio', gritan en marchas tras ataque a Fernández de Kirchner

La arropan miles

Se solidariza el Papa con Vicepresidenta de Argentina

REFORMA / STAFF

BUENOS AIRES.- Decenas de miles de personas salie-ron ayer a las calles de toda Argentina en repudio al aten-tado fallido contra la Vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, con llamados a la convivencia y a terminar con la agada polarización política. Las multitudinarias pro-

testas arrancaron a partir del mediodia, con epicentro en Buenos Aires, donde los ma-nifestantes coparon la emble-mática Plaza de Mayo, frente al Palacio Presidencial, con carteles que decian "Basta de odio" y "Fuerza Cristina", en-

tre otros mensajes. Participaron miembros de partidos políticos, sindicatos, movimientos sociales y estu-diantiles y organismos de de-fensa de derechos hamanos,

así como funcionarios.

"Voy a la Plaza de Mayo en primer lugar en apoyo a la democracia, en segundo lugar en apoyo a Cristina, para que en apoyo a Crissina, pura que sepa que estamos, y tencero, a ver si se despiertan los ar-gentinos y entienden que es-tecamino no va", dijo Adriana Spina, una docente jubilada de 61 años. Fernández de Kirchner, li-

der de centroizquierda del pe-ronismo, dos veces Presidenta del país y esposa del fallecido ex Mandatario Nestor Kirchner, fue atacada la noche del jueves afuera de su domicilio por un hombre que le gatilló un arma a escasos centime-

un arma a escasos centame-tros de su cabeza. La Vicepresidenta resultó ilesa debido a que se atoró el casquillo de la bala. El ataque ocurrió en me-

dio de una creciente polariza-ción, que se intensificó en me-dio de una crisis económica y tras un pedido de la Fiscalia para que la política sea con-denada a 12 años de cárcel e inhabilitada políticamente en un juicio por presunta co-

El hombre que la atacó se



cada noche, desde que se pi-dió su condena, la esperan afuera de su casa para apoyarla. Los propios seguidores de Kirchner sometieron al agre-sor. El hombre fue detenido y se investága si actuó o no en solitario.

El Presidente Alberto Fer-El Presidente Alberto Fer-nández consideró el atentado como el incidente más grave desde el regreso a la democracia en 1983, y dispuso el din de ayer como feriado nacional, a fin de que los residentes se ex-presaran "en defensa de la vi-da, de la democracia y en soli-

da de la democracia y en son-daridad" con la ex Mandataria. Los hechos también fue-ron repudiados por dirigen-tes de la oposición, aunque algunos sectores criticaron al agginos sectores criticaron al Presidente por el feriado de última hora, lo que perebie-non como un mensaje divisivo. Los fiscales inspecciona-ron la zona de los hechos, y

la jueza María Eugenia Ca-puchetti acudió al domicilio de Fernández para tomarle su declaración.

su declaración.

Varios países, incluidos
México, Cubo, Venezuela,
Brasil y Estados Unidos, así
como el jefe de las Naciones
Unidas condenaron el ataque.
El Pares Estados

El Papa Francisco, anti-gao Arzobispo de Buenos Ai-res, llamó a la Vicepresidenta para expresarle su "solidari-dad y cercania en este delicado momento".

CON INFORMACIÓN DE AGENCIAS



CONDENAN ACTO

Elizabeth Gómez, Ministra de las Mujeres, Géneros y Diversidad iii EliGAlcorta

Desde el @MinGenero sAR manifestamos un enérgico repudio al in-tento de magnicidio de la Vicepresidenta de la Nos vemos en las calles

del Frente de Todos « MoniMacha A la violencia le respo

demos con organización y con comunidad. Movi-lizadxis, encontrándonos en la calle. Cuidándonos y cuidando a Cristina. Hiy colorado a Cristina. Hi cieron crujir nuestro Es-tado de Derecho. Aho-ra somos milliones orga-nizados para transforma la historia.

diputado de Juntos por el Cambio

Qué bueno y ejemplar seria, en un dia como hoy, ver juntos a nuestros ex presidentes en un ges-to histórico para poner un freno a la violencia.

Tenía atacante 100 balas en cajas

BUENOS AIRES- La Policía BUENOS AIRES.- La Policia federal allanó la madruga-da de ayer el departamento que alquilaba Fernando An-dré Sobag Montel, el hor-porte que fue detenido acusado del intento de asesinato de la Vicepresidenta Cristina Fer-nández de Kirchner.

Los investigadores en-contraron en la vivierada un total de 100 proyectiles cali-bre 9 milimetros repartidos en dos cajas. El departamen-to está ubicado en la periferia

de la capital argentina y el in-culpado lo rentaba desde ha-ce 8 meses.

Montiel, de 35 años, es de nacionalidad brasileria. Vi-vió en Argentina desde 1993, luego radicó un tiempo en Uruguay, de donde regresó a Buenos Aires en 2018. En 2021, se le abrió una casas nos portración ilegal de

En 2021, se le abrio una causa por portación ilegal de arma blanca, un cuchillo de 35 centimetros de largo, pe-ro luego fue cerrada. En sus redes sociales ha-

bía publicado numerosas fo-tos con aspectos y estilos di-

con o sin barba, exhibien do varios tatuajes, entre ellos tres con símbolos utilizados por los nazis. Su cuenta de Instagram fue cerrada ayer.

De acuerdo con los me-dios locales, el agresor tra-bajaba de chofer e integraba grupos de internet que com-parten contenido de ideolo-

gia neonazi. El dueño del inmueble que rentaba, Sergio Paroldi, dijo a la prensa que Montiel parecía normal, por lo que es-taba "muy sorprendido".